
・平成３１年４月の統一地方選！「松井ひろし」を全力で応援します。
・今年もやります！たはら亮後援会、市政報告会を開催します。
・平成３０年度、第３回及び第４回定例議会の一般質問を紹介します。
・ＲＵＮ伴２０１８ＳＷＡＮ！多くの方のご協力に感謝を申し上げます。
・他にも貴重な機会を沢山いただきました！一部を写真で紹介します。

本号ひとことダイジェスト！

平成３１年４月の統一地方選挙へ向けて…松井ひろしを応援します！

討議資料

Vol.０６

〇松井ひろし先輩との出会い、背中を見続けてきた１０年間。

たはら亮が市議会議員を目指すきっかけとなった人が、朝霞市商
工会青年部の第２０代部長を務め、朝霞市民まつり「彩夏祭」実行委
員長など、まちづくりの要職を歴任されている松井ひろし先輩です。

松井さんとの出会いは約１０年前、たはら亮が朝霞市商工会青年
部に入部した頃でした。既に朝霞のまちづくりの中心としてご活躍さ
れており、その大きな背中に頼もしさを感じたことを思い出します。

長く共に活動をしてきた松井さんが、平成３１年４月の統一地方選
に向け、自由民主党埼玉県連公認を得ました。多くの方々の期待を
受け、いよいよ政治の世界に挑戦します！

〇政治経験に勝る、まちづくり活動実績。朝霞を知り尽くした松井ひろし。

政治家になるための条件ってあるのでしょうか。地盤？看板？カバン？
政治経験？世間一般の認識はこんなところかも知れません。

たはら亮が市議会議員選挙に初挑戦したときは、何もありませんでした。
しかし心から誇れたのは、各青年団体における地域活動で共に汗を流し
てきた多くの仲間達の存在でした。その絆は今でもいつまでも宝物です。

そして、長く地域活動の中心となって尽力されてきた松井先輩には、世
間一般に言われるような条件に勝るとも劣らない、揺るぎない実績と信頼
と人間力、何より数多くの仲間がおります。誰よりも朝霞を良く知っている。
このような人こそが、政治の世界で活躍すべき本来の人材です。

平成３１年２月９日（土）たはら亮後援会市政報告会を開催します。

前回同様、日頃ご指導をいただいている皆様
との懇親を兼ねた報告会にしたいと思います。

今回は最初から最後まで、通しで同じ会場を
準備させていただきました。恐縮ですが、当日
会費として３，０００円のご負担をお願いします。

飛び入り参加大歓迎！ですが、なるべく事前
エントリーをいただけると有難いです^^

当日の会場はこちら✅
市政報告会＆懇親会

◇
朝霞市民会館・ゆめぱれす

４階 「松の間」
開始１７：００～
（受付１６：３０～）
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このＲｅｐｏｒｔの定期発送、各種ご案内をさせていただきますので、是非ご登録ください。

後援会事務所〒３５１‐０００５朝霞市根岸台２‐５‐２５☏０４８‐４６５‐８２３６📠０４８‐４６５‐８２３７

たはら亮後援会応援サポーターを募集しています！

田原亮 昭和５１年３月９日生

平成１６年より朝霞市内で独立
型ケアマネジャー事務所、平成２１
年からは行政書士・社会福祉士
「ゆい生活法務事務所」を運営し、
民事法務や企業法務を中心として
日々奮闘中です。

中２、小３、年少の３人の父親と
して、朝霞第二小学校ＰＴＡにも参
加、東町内会では役員として地域
活動にも取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、朝
霞自衛隊協力会青年部会など多
方面で活動している他、朝霞市議
会では任期後半に教育環境常任
委員会の委員長に選出されました。

認知症の啓発イベント
「ＲＵＮ伴２０１８ＳＷＡＮ」
朝霞・志木・和光・新座
この４市をオレンジの
タスキがつながりました
有難うございました！

〇平成３０年度９月１２月定例議会一般質問では、このようなテーマを取り上げました。

園庭・校庭の芝生化を取り上げ、子供達にとって最高の環境を作るための方針化や補助制度の活用を求めました。
防災行政、特に災害用備蓄トイレの現状から、携帯用エチケット袋をノベルティとして活用する提案を行いました。
子供達の健やかな成長・身体つくりの視点から、いわゆる「置き勉」禁止の現状と取り上げ、改善を求めました。
介護予防・日常生活支援総合事業の現状と課題を取り上げ、地元事業者団体との丁寧な対話を要望しました。
本市における成年後見制度利用促進を振り返り、行政課題に即した対応と広域的な取り組みを求めました。
産業振興基本計画と産業振興条例では、方向性の更なる明確化を求め、具体的な内容となるよう要望しました。

紙面の都合により…簡単な掲載のみで恐縮です。詳しくは随時更新のＦａｃｅｂｏｏｋを是非ご覧ください！

全ては紹介できず残念ですが、沢山の
出来事がございました。彩夏祭も暑かった
ですね～。関わってくださいました全ての
皆様、暑い中本当に有難うございました！

朝霞第二小学校ＰＴＡでは本年度会長を
拝命し、学校や児童のための活動にも微
力ながら関わらせていただいております。

朝霞市役所自転車競技部では、皆様と
共にレース出場の機会もいただきました^^


